

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

mit dieser E-Mail möchte ich Sie auf das Musikprojekt „**klasse.im.puls - Musikklassen an Mittelschulen**“ hinweisen, das von Herrn Professor Pfeiffer (FAU, Musikpädagogik) initiiert und begleitet wird.

Projekthomepage: <https://www.klasse-im-puls.de/>

Trailer, Materialbörse, Bewerbung, ...

Das Projekt **klasse.im.puls** unterstützt seit 2009 bayerische **Mittel-** und Realschulen bei der Einrichtung von Musikklassen. Jede Schule entscheidet selbst, ob sie eine Band-, Bläser-, Chor-, Keyboard-, Percussions-, Streicher- oder Zupfinstrumentenklasse einführen wird. Die Projektmitarbeiter (siehe Homepage) beraten Sie persönlich und ganz unverbindlich an Ihrer Schule; für jedes Modell werden Fortbildungen angeboten. Aktuell nehmen über 200 Schulen in ganz Bayern am Projekt teil. Jeder Schule werden Mittel in Höhe von bis zu **4.000,00 €** zur Verfügung gestellt, um das nötige Instrumentarium anzuschaffen.

Weitere Informationen und Anfragen an:

Julia Dittrich, Projektassistentin / [projekt-klasseimpuls@fau.de](mailto:projekt-klasseimpuls@fau.de) / Telefon: 0911 / 5302 - 95134

Ich weiß, dass Sie aktuell alle sehr gefordert sind den Schul- und Unterrichtsbetrieb aufrecht zu erhalten. Vielleicht ist aber das Projekt ein guter Impuls, nach zwei anstrengenden Corona-Schuljahren, wieder Musik und damit Freude in die Schulen bringen.

*Die Kolleginnen und Kollegen in den Schulämtern bitte ich darum, die Informationen zu dem Projekt an die Schulen in Ihrem Schulamtsbezirk und die Fachbertungen für Musik weiter zu geben.*

Danke für Ihr Engagement, das sie jeden Tag aufs Neue für die Ihnen anvertrauten Menschen zeigen!

Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

**Dr. Eduard Gradl**

Sachgebietsleiter 40.1

Regierung von Mittelfranken, SG 40.1

Promenade 27

91522 Ansbach